



Après quelques jours en Norvège et un repos bien mérité, nous avons repris la route et devine où nous sommes maintenant ? Au Danemark !

Copenhague est vraiment une ville pleine de vie. Hier, nous avons exploré Tivoli, et certains d'entre nous ont même tenté les manèges les plus vertigineux ! Bien sûr, nous ne pouvions pas résister à jouer quelques farces au château de Rosenborg.

Chaque jour nous rapproche de toi, et nous sommes impatients de partager encore plus d'aventures et de rires.

Les Lutins Farceurs



Hallo aus Deutschland! Nous voilà en Allemagne, au cœur de la mystique Forêt-Noire. Ce lieu est aussi magique que nous l'avions imaginé !

Et devine quoi? Nous avons même exploré les villes allemandes et fait quelques farces innocentes dans le métro. Les visages surpris des passagers étaient absolument hilarants !

Nous t'envoyons des rires, de la joie et une part imaginaire de gâteau Forêt-Noire.

On à hâte de te retrouver !

Les Lutins Farceurs

